



高槻だより

高槻っ子スローガン



- ・あいさつで心通わす
- ・全力を出し切ってがんばる
- ・お互いを支える思いやりをもつ
- ・自分の、友だちの、命を守る

子ども



子どもにとって「学んでよかった」学校 保護者、地域にとって「預けてよかった」学校。信頼のおける学校をめざし

—学習参観・学級懇談会ありがとうございました—

先週の学習参観・学級懇談会では、多くの保護者の皆さんに参観いただき、ありがとうございました。どの学級も、学年末のまとめとして、できるようになったことや、今頑張っていること。また、次年度に向けてこれから頑張りたいことや、6年生は中学校に向けて頑張りたいことなどを、思い思いに発表していました。1年間を通して、子どもたちの成長はいかがだったでしょうか。

いよいよ、来週は3月です。学年末にむけ、生活や学習において、学年のまとめを行っていきます。次の学年、あるいは中学校に向けて、どの子も自信をもって進級してほしいと願っています。



6年

「愛される6年生プロジェクト。自分の想いをスピーチしよう」

国語科の「日本語の特徴」「考えるとは」「大切にしたい言葉」の学習とつなげて計画を立てました。大切にしたい言葉を調べて、その言葉にまつわるエピソードをもとに、パワーポイントを作成し、スピーチを行いました。将来の夢や中学校への希望を話す中で、1年生から6年生までの思い出のエピソードを紹介しながら、中学校への夢を語っている児童もいました。

2年

「できるようになったこと、発表会」

1年間を通して、学習や生活で、できるようになったこと、得意なことの発表会をしました。かけ算九九や跳び箱学習、タイピングなど、上手になったことを発表していました。「字が上手になった」という男児は、実際に書いている姿を書画カメラで映して披露していました。最後は、「たのしいね」の合唱をみんなでしました。



3年

「昔の道具発表会」

社会科や総合的な学習で、高槻のじまんや、昔の道具について学習しました。一人ひとり調べた昔の道具について、クイズもだしながら、まとめたワークをもとに発表しました。最後には、全員で、地域に伝わる伝統音楽「神田囃子」を、威勢よく太鼓で演奏しました。



4年

「自分スピーチ」

これまでの自分を振り返り、未来の自分を想像して、自分への手紙を書き、発表しました。1年間を通して、できるようになったことや、今頑張っていることを発表しました。図画工作で作成した「夢色ランプ」が一人一人の発表に彩を添えました。最後は「鉄腕アトム」をみんなで合奏しました。



1年

「できるようになったこと発表会」

1年を通して、できるようになったことをそれぞれが発表しました。掃除の仕方が上手になったことや「跳び箱が最初は怖かったけれど、4段が跳べるようになってうれしかったです。」など、それぞれがスピーチ後に実演するのも楽しかったです。最後は、全員で、「しろくまのジェンカ」「うみ」「トンくるりんパンくるりん」を歌って踊りました。

5年

「最高学年に向かって」

1年間を振り返り、次年の6年生へ向けての目標を決めて、おうちの方に宣言しました。「下級生のお手本になります。」「頼れるリーダーになる。」「自分のことは自分できちんとする。考える6年生になる。」など、それぞれが目標を決めて、参観しているおうちの方へ伝えました。最後は、音楽室に移動し、「威風堂々」を合奏しました。

